

Pays et Population

Avec ses 160 km², la Principauté de Liechtenstein est au 4^e rang des plus petits états de la terre. Elle est située sur la rive droite du Rhin, limitrophe de la Suisse au sud et à l'ouest, de l'Autriche au nord et à l'est. Sa plus grande longueur est de 25 km, sa plus grande largeur de 10 km. Le Rhin sert de frontière entre le Liechtenstein et la Suisse. La plaine du Rheintal, d'une altitude moyenne de 460 m s/mer, enferme environ la moitié du pays et c'est la région agricole proprement dite de la Principauté, tandis que le reste du pays est de caractère montagneux. La plus haute montagne est la Grauspitze, qui culmine à 2599 m. Dans la vallée du Rhin se trouvent les onze communes du pays, réparties en «Haut-Pays» et en «Bas-Pays» (c'est l'ancienne division du comté de Vaduz et de la seigneurie du Schellenberg). Le Haut-Pays (Oberland) comprend les communes de Vaduz, Balzers, Triesen, Triesenberg, Schaan et Planken, tandis que les communes d'Eschen, Mauren, Gamprin, Ruggell et Schellenberg sont situées dans le Bas-Pays (Unterland). La capitale est Vaduz. C'est là que se trouve le siège du Prince Régnant, celui du Gouvernement et des autres autorités. La population compte actuellement environ 20.000 habitants, dont 32 % sont des étrangers. La population du Liechtenstein est de souche germanique et parle un dialecte alémanique, qui, de commune à commune, présente certaines nuances et particularités. Toutefois, la langue officielle est l'allemand. 92 % de la population du Liechtenstein